

hari ini

Peringati May Day, Polres Semarang dan Serikat Buruh Gelar Halal Bihalal

Agung widodo - SEMARANG.HARIINI.CO.ID

May 1, 2024 - 18:52



Foto: Polres Semarang Polda Jawa Tengah bersama serikat pekerja di Kabupaten Semarang dengan menggelar Halal Bihalal, Bertempat di Mapolres Semarang, Rabu 1 Mei 2024.

[SEMARANG](#)- Peringatan hari buruh atau yang sering di sebut "May Day" Rabu 1 Mei 2024, diperingati oleh Polres Semarang Polda Jawa Tengah bersama serikat

pekerja di Kabupaten Semarang dengan menggelar [Halal Bihalal](#), bertempat di [Mapolres Semarang](#).

Bertempat di aula Condrowulan Polres Semarang, Serikat buruh yang terdiri dari SPN, KSPN, FARKES-R, KSPSI dan FSB GARTEKS Kabupaten Semarang hadir dalam kegiatan yang dihadiri langsung Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M didampingi Wakapolres Kopol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H beserta sejumlah PJU Polres Semarang.

Dalam sambutannya, di depan para ketua Serikat buruh dan sejumlah pengurus berjumlah 67 orang, AKBP Oka mengucapkan terima kasih atas kesediaan hadir dalam kegiatan Halal Bihalal tersebut.



Pihaknya juga memohon maaf, apabila ada kekurangan dan kekhilafan dari pribadi maupun jajaran Polres Semarang.

"Di momen suasana lebaran ini, kita mempererat tali silaturahmi dan mitra yang lebih baik antara Polri dan buruh. Terutama Polres Semarang dan serikat buruh di Kabupaten Semarang. Situasi kamtibmas yang sudah adem, nyaman dan warganya yang merasa aman dapat menjadi tolak ukur akan lancar dan baiknya dialog maupun koordinasi yang baik antar semua pihak, termasuk dengan para pekerja atau buruh di kab. Semarang," ungkapnya.

Hal senada juga disampaikan oleh perwakilan Serikat buruh Ketua DPC SPN Kabupaten Semarang Budi Widartono, S.E bahwa buruh bersama aparat keamanan merupakan mitra.



"Kegiatan ini merupakan kegiatan yang bagus. Mengingat kami sering beraudiensi dengan Pemkab dan DPRD Kabupaten Semarang. Buruh bersama pihak keamanan baik TNI dan Polri merupakan mitra, dimana kita duduk bersama saat melakukan aksi dan menjaga bersama situasi agar tetap kondusif," ujar Budi.

Selain kegiatan halal bihalal juga diselingi kegiatan silaturahmi dan tanya jawab, adapun salah satu perwakilan serikat buruh Ir Sumanta dari DPD KSPN Kabupaten Semarang memberikan ungkapan dan harapan kepada Polres Semarang.

"Kami berharap bapak Kapolres dapat menyampaikan aspirasi kami kepada jajaran Forkopimda Kabupaten Semarang, dimana konflik ketenagakerjaan masih ada, dan kami berharap bapak Kapolres dapat menyampaikan kepada unsur Forkopimda Kabupaten Semarang," ungkapnya.

Menanggapi hal itu, Kapolres Semarang AKBP Oka akan berusaha semaksimal mungkin untuk menyampaikan kepada Forkopimda, namun hal itu tidak lepas dari ketentuan yang berlaku.

"Kami akan berusaha semaksimal mungkin menyampaikan aspirasi bapak ibu sekalian, dan kami juga memohon untuk saling bersinergi dalam menjaga situasi Kondusif di Kab. Semarang. Dan tentunya akan menjalin komunikasi juga dengan pihak management perusahaan, sehingga saling menjaga situasi agar kondusif," pungkas Kapolres. **